



4学年だより

牡丹山小学校
4学年10月号
R5.9.29



前期が終わります



夕暮れの時刻が早くなり、秋の訪れを感じるようになりま
した。学校でも長袖の上着を着て過ごす子どもが多くなっ
てきました。朝晩の冷え込みのため、体調を崩しがちです。ご家庭でも
体調管理をお願いします。

さて、前期もあと一週間となりました。子どもたちは、学習のまとめや校内絵画展の作品作り
など頑張っています。4年生の折り返し地点を迎えるにふさわしい学校生活が送れるよう、担任
として引き続きサポートしていきたいと考えています。

応援ありがとうございました

先日行われた「牡丹山はしリンピック2023」では、一生懸命に走り通す姿が見られました。
どの子もやり切った達成感、充実感に満ちた表情をしていました。保護者の皆様には、サポート
していただいたり応援していただいたり、たくさんご協力いただき
ました。本当にありがとうございました。10月12日(木)にはマラソン記録会が行われます。
引き続きご支援をよろしくお願い
します。



お知らせとお願い

- 前期終業日6日(金)に通知表を持ち帰ります。前期のお子さんの頑張りを大いに認め、
後期への意欲を高めるきっかけにいただければと思います。なお、「通知表」は返却不
要です。そのままお持ちください。
- 12日(木)は寺山公園にてマラソン記録会を行います。8:50~4年男子スタート、
9:05~4年女子スタートです。服装は体操着・赤白帽子、持ち物は水筒・汗拭きタオ
ル、必要に応じて上着と着替えです。準備よろしくお願いします。
- 後期図工で木版画をします。そこで彫刻刀が必要となります。本日、注文用の袋を配りまし
たので、ご希望される方はお金を入れて17日(火)か19日(木)に持たせてください。
なお、ご家庭で準備していただいても結構です。その場合、切れ味の悪い彫刻刀は力を入
れて彫るので危険を伴う可能性があります。事前に切れ味の確認をお願いします。
- 10日(火)から始まる後期は、月曜が5時間授業となります。よって、下校時刻が14:55
となります。ご了承ください。

